

Klub der NEOS Bezirksrät:innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.06.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag betreffend Erneuerung Belag Volleyballplatz

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, den Kiesbelag am Volleyballplatz am Max-Winter-Platz durch einen geeigneteren Bodenbelag zu ersetzen.

Begründung:

Der Kiesbelag führt zu häufigen Schürfwunden und verschmutzt die Kleidung. Geeigneter wäre ein Sportboden wie z. B. wie im Rudolf Bednar Park.



Bildquelle: google